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氏名：福田 剛平 

事務所：明穂輸送㈱ 

役職：代表取締役 

職業分類：運送業 

司 会 中川 会場監督  点 鐘 西村 会長 

国歌斉唱／ロータリーソング 

ロータリーの目的 朗読／四つのテスト 唱和 

ゲスト  

伏木高校インターアクトクラブ田中 大成さん 

   伏木高校インターアクトクラブ川島 友里香さん 

   顧問教論 

伏木高校インターアクトクラブ村中 秀一さん 

ビジター 高岡万葉 RC 1 名 

会長挨拶／報告 

■福田新入会員にバッチ他贈呈 

幹事報告    

■パストガバナー北川晶夫様が去る 8 月 7 日に逝去さ

れました。 

■配布／ロータリーの友 8 月号 

■理事会⇒本日 13：30 桐の間（西） 

■新入会員オリエンテーション⇒本日 13：30 桐の間

（東） 

■7 番テーブルミーティング⇒8／20（日）加賀屋 

 （バス利用の方 HN オータニ高岡 9：30 集合） 

委員会報告 

■ロータリーの友 8 月号紹介 

 

ニコニコＢＯＸ  ＜８件 32,000 円 ＞ 

西村会長／本日は伏木高校インターアクトクラブの皆 

さまをお迎えして活動報告をいただきます。今年度 

も宜しくお願いいたします。また、福田さんの入会 

を歓迎いたします。 

伏江君／福田さんの入会、心から歓迎いたします。伏

木高校インターアクトの田中さん、川島さん卓話よ

ろしくお願いします。8 月 12 日富山銀行駅南支店の

コンペにてホールインワンを達成しました。苦節 29

年目です。 

竹中君／伏木高校インターアクトクラブ田中大成君、 

川島友里香さん、村中先生をお迎えして。本日の卓 

話よろしくお願いします。福田剛平さん入会おめで 

とうございます。 

藤田君／伏木高校インターアクトクラブの皆様ようこ

そ高岡 RC へ。そして村中先生もようこそお見えく

ださいました。－感謝― 

山口君／福田さん入会おめでとうございます。 

福田君／本日、入会させていただきました事、感謝申

し上げます。今後とも宜しくお願いいたします。 

松原君／8 月 7 日～4 泊 7 日で石井知事を団長に「海の

あるスイスを目指す調査団」の一員に選ばれ、6 月に

続いてのパリとスイス・イタリアへ行ってまいりま

した。県幹部スタッフ職員が一行の 7 割を占め、知

事のブランド実現化に対する熱意を感じ入りました。

因みに、記念品・お土産に高岡工芸品を選んでいた

だき、良さ・違いを外国人の皆様にも丁寧に説明さ

れたお姿に高岡への期待と想いに嬉しく、有り難く

感謝の一言です。 

齊藤君／今月 20 日（日）に新湊高周波文化ホールにて、

富山銀行特別協賛による南こうせつコンサートが、

また、23 日（水）には高岡ウイングウイングにてス

ポーツジャーナリスト島村としはる氏による講演会

が行われます。お越しをお待ちしています。なお、

私も前座で話をします。（歌いません）伏江さん、ホ

ールインワンおめでとうございました。 

 

◇本日のプログラム 

『台湾研修報告』 

インターアクトクラブ 田中大成さん・川島友里香さん 
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出席報告  7／1 期初 70 名（内名誉会員 2 名） 

 

正会員／74 名 出席免除／4 名（本日出席 2 名） 

本日の出席率／76.3％ 前々回出席率／100％ 

 

僕たちは3月21日から25日まで4泊5日で台湾

研修旅行に行って来ました。事前研修会を 4 度行い現

地の高校訪問時の出し物についてなどを話し合いまし

た。 

 1 日目は、午後 5 時半に小松空港に集合し、出発式

を行いました。僕は団長として挨拶をして、台湾で様々

な事を学び、元気で無事に帰ってくることを誓いまし

た。そして現地時刻の午後 10 時過ぎに台湾の桃園空

港に到着し、ホテルに着いた頃には日付が変わってい

ました。 

 2 日目は午前中に九份に行きました。九份は千と千

尋の神隠しの舞台となったことで有名です。九份にあ

る商店街は様々な香りが入り混じっていて独特な雰囲

気でした。商店街を抜けると千と千尋の神隠しを連想

させる景色が広がっていて、とても感動しました。お

昼はバーベキューに行きました。現地のお店のバーベ

キューはモンゴリアンバーベキューと呼ばれており、

好きな具材を選んで店員さんに焼いてもらうという日

本とは違ったスタイルで、とても新鮮でした。午後か

らは現地の大学生に案内してもらい各地を巡りました。

私たちは台湾の原宿と呼ばれる西門町に行き、ショッ

ピングを楽しみました。また現地の学生とたくさんコ

ミュニケーションをとることができて充実した時間を

過ごすことが出来ました。夜には土林夜市に行きまし

た。夜とは思えないほど賑やかで様々な屋台がありと

ても興奮しました。 

３日目は故宮博物院に行きました。故宮博物院では

歴史の教科書などで出てくる様な青銅器や翡翠などを

見ながらガイドさんの説明を聞き、とても奥が深いの

だなと感じました。午後からは現地の康橋バイリンガ

ル高校に行き交流会をしました。一緒に台湾の朝食で

あるタンビンを作ったり、折り紙やすごろくなどをし

ました。言葉の壁を最初は感じましたが徐々に交流を

深める事ができ、良い経験ができました。その後お茶

さんに行きました。そこで飲んだお茶はとても美味し

かったです。そして１０１タワーにも行きました。そ

こで食べた小龍包は格別でした。またタワーから見た

夜景はとてもきれいでした。このタワーには目で見て

楽しめる様々な耐震技術が幾つも込められており、た

だただ驚くばかりでした。 

４日目は烏山頭ダムに行きました。このダムは台湾

の南側の台南というところにあり、この日は２８℃の

夏日でとても暑かったです。この辺は嘉南平原と呼ば

れこのような農耕地が広がっています。しかし昔ここ

ら辺一帯は水事情が悪く農作物がほとんど採れません

でした。そこで石川県出身の八田與一さんが数々の苦

労を乗り越え烏山頭ダムを作り上げ嘉南平原を作物が

豊かな土地に変えたそうです。僕はそういった台湾で

活躍した日本人の功績を見て日本人であるということ

が誇らしくなりました。その後、北海道のインターア 

 

クトクラブの生徒と合流し現地の生徒たちとの食事会

に参加しました。台湾料理を味わいながら、互いにた

くさんのことを話すことができ、とても有意義な時間

だったと感じています。 

最終日には忠烈祠に行きました。残念ながらハプニ

ングがあり、有名な衛兵の交代式は見れなかったので

すが瞬き１つせずに立ち続ける衛兵さんは凄いなと思

いました。その後パイナップルケーキを作りに行きま

した。様々な行程が細かくて台湾のお菓子に関する伝

統文化にも触れることができ、とても有意義で楽しい

時間を過ごすことができました。 

今回の研修を通して、台湾の人々と接することがで

き、日本との違いを多く感じることができました。ま

た、日本語が様々な場所で通じ、台湾の日本への関心

の高さに驚きました。また、１２月に中国語学研修に

行っていたことから、中国と台湾の国民性の違いを知

ることができとてもいい経験になりました。今回の経

験を今後の学校生活にも活かしていきたいです。 

 

                    謝謝大家 
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